

Berlin, 6. Juli 2020

Dietmar Nietan, MdB
Leiter der deutschen Delegation
in der IPC GASP/GSVP

Platz der Republik 1
11011 Berlin
cfsp-csdp2020@bundestag.de

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich freue mich, Sie hiermit zur Interparlamentarischen Konferenz für die Gemeinsame Außen- und Sicherheitspolitik und die Gemeinsame Sicherheits- und Verteidigungspolitik einzuladen, die am 4. September 2020 als Videokonferenz stattfinden soll.

Gerne hätte ich Sie im Reichstagsgebäude, dem Sitz des deutschen Parlaments, persönlich willkommen heißen. Im Deutschen Bundestag sind wir uns aber darüber einig, dass dies angesichts der COVID-19-Pandemie nicht zu verantworten gewesen wäre. So schade dies ist, so sicher bin ich, dass dies zum jetzigen Zeitpunkt die richtige Entscheidung ist. Nichtsdestotrotz möchte ich es ermöglichen, dass wir uns über die aktuellen außen-, sicherheits- und verteidigungspolitischen Entwicklungen austauschen können, die angesichts der Pandemie nicht stoppen und unsere Aufmerksamkeit verlangen.

Geplant sind zwei Sitzungsblöcke à zwei Stunden. Im ersten Sitzungsblock soll die Möglichkeit zum Austausch mit dem Hohen Vertreter für Außen- und Sicherheitspolitik, Herrn Josep Borrell i Fontelles, bestehen. Der zweite Themenblock widmet sich der europäischen Verteidigungspolitik. Weitere Informationen zum Programm und zu den technischen Gegebenheiten sind beigefügt.

Ich hoffe auf Ihre Teilnahme und verbinde dies mit den besten Wünschen in dieser in allen Belangen herausfordernden Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

